



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- “El suceso histórico no fue menor, estaba en debate la esencia republicana de nuestro país y la posibilidad de que ocho personajes con facultades metaconstitucionales pasarán por encima de la Constitución. ¿Contra quienes nos enfrentábamos? Nos enfrentábamos contra una aristocracia jurídica, unos cuantos con torra y birrete que, finalmente, pensaban que podían tomar una determinación, afortunadamente, el ministro Pérez Dayán de una forma admirable, reconoció que no era procedente tratar de llevar una controversia constitucional contra reformas constitucionales”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1w0cosBKBTDzj3hFJ?e=8G8Mls